



**Künstler Markus Kostka und die Vereinsmitglieder**

FOTO: KOSTKA

## ZWEITES LEBEN

# Kostka spendet Original-Porträt

**REGENSBURG.** „Es war im Arbeitsalltag eine große Freude, täglich an Herrn Kostkas Werken entlangzugehen“, eröffnete Frau Dotzler vom Verein Zweites Leben die Veranstaltung.

Der mundmalende Künstler Markus Kostka hatte neun Monate lang 60 Werke seiner Tieraquarelle im ersten Stock über dem Café Zweites Leben ausgestellt. Chefarzt Dr. med. Fried Eckart Seier betonte die Bedeutung der Werke für die Patienten. „Herr Kostka ist ein

herausragendes Beispiel, dass Schicksalsschläge nicht Stillstand bedeuten müssen, sondern neue Wege zeigen können. Das außergewöhnliche Talent von Herrn Kostka, Tiere so realistisch darzustellen, fand bei den Patienten großen Anklang.“

2020 wird Kostka erneut dort ausstellen. Als Dankeschön überreichte der Künstler ein Original-Porträt eines Golden Retrievers als Spende für den Verein Zweites Leben.